

Das Kind im letzten Kindergartenjahr

Kinder lernen ihre Welt von Anfang an durch das Wahrnehmen und durch das Erforschen mit allen Sinnen kennen. Viele Erfahrungen und Eindrücke sammeln die Kinder dabei im Spiel.

Alle Entwicklungsschritte, die Kinder in der frühen Kindheit machen sind notwendig, um dem Kind einen guten Übergang vom Kindergarten in die Schule zu ermöglichen.

Im letzten Kindergartenjahr unterstützen wir durch spezielle Angebote die Entwicklung eines Kindergartenkindes hin zum Schulkind.

Lernwerkstatt

Die Lernwerkstatt findet zweimal im Monat im Bewegungsraum statt. Unterschiedlichste Stationen können von den Kindern selbstständig erarbeitet werden.



Kooperation Kindergarten-Schule

Der Schulanfang ist für viele Kinder ein besonderes Ereignis, welches mit vielen Gefühlen und Herausforderungen verbunden ist. Durch gemeinsame Aktivitäten des Kindergartens mit der Schule kann das Kind schon im letzten Kindergartenjahr erste Eindrücke des Schullebens sammeln. So soll ein positiver Übergang vom Kindergarten in die Schule ermöglicht werden.

